

Forums pour les consommateurs

Consommation de cannabis par ingestion

Par arion29 Posté le 20/08/2024 à 13h29

Bonjour/bonsoir.

J'ai tout à l'heure voulu goûter un petit bout de résine de cannabis en le mangeant (0.2g) et je me pose la question de savoir si ce n'est pas dangereux de manger de la résine comme ça ? Y'a t'il une manière de le faire ? J'aurais du le cuisiner ?

Ma principal crainte est donc d'avoir des problèmes du à cette ingestion (non pas des effets indésirables du à la défonce, mais bien des problèmes de santé)

Merci d'avance et bonne journée/soirée.

2 réponses

arion29 - 20/08/2024 à 15h55

Enfaite je vais reformuler ma question car je la trouve pas assez précise : je voulais uniquement savoir si c'était dangereux de consommer de la résine de cannabis par ingestion sans la cuisiner ou la chauffer au préalable et si il était mieux que je la consomme dans de l'eau ou du lait chaud

SosssssooooooOO - 21/08/2024 à 06h12

Aucun danger... ca m'ait arrivée bêtement de le faire plusieurs fois ou de gratter mes ongles avec les dents, je suis toujours là ! y'en a qui vivent bien avec le syndrome de Pica après tout...ça ça craint de ouf.....